

Für betriebliche  
Mitbestimmungs-  
gestalter\*innen



# IT change(s). Let's shape the Future together.

Die Online-Angebote für Mitbestimmungs-  
gestalter\*innen in der Tech-Branche

---

Online Resources for Co-Determination  
in the Tech Industry

ikt

Bundesfachgruppe Informations-  
und Kommunikationstechnologie

Als Mitbestimmungsgestalter\*innen in der Tech-Branche steht ihr vor der Herausforderung, in hochdynamischen Umgebungen gute Arbeit für heute und für morgen zu formen und zu sichern. Das Feld ist von stetigem Wandel getrieben. Fachlicher Austausch, strategische Impulse und verlässliche Partnerschaften sind deshalb von besonderer Bedeutung.

Unsere neuen Online-Angebote für Betriebsräte, Mitbestimmungsberater\*innen und Bildungsberater\*innen in IT-Unternehmen bieten genau das: Beratung, Qualifizierung und Vernetzung. Gemeinsam mit euch wollen wir analysieren, diskutieren und Strategien entwickeln – für gute Arbeitsbedingungen ebenso wie für eine nachhaltige Branchenpolitik. Zwei Stunden alle zwei Monate wird es Raum für die Themen geben, die euch unter den Nägeln brennen, begleitet von fachlicher Expertise und Vertiefungsmöglichkeiten. Bei Bedarf stehen euch Berater\*innen, ver.di b+b Seminarangebote und unser Expert\*innenpool zur Seite.



**Informationen und Registrierung**  
[ikt.verdi.de/themen/  
techbranche](https://ikt.verdi.de/themen/techbranche)

**Hinweise:** Die Freistellung erfolgt gemäß § 37.2 BetrVG. Die Kosten werden von ver.di übernommen.

Wir freuen uns auf euch!

Die IKT-Fachgruppe im Fachbereich A, ver.di b+b und IT- und Datenschutzberatung Marcel Mudrich



As we push for co-determination in the tech sector, we have to shape and secure good working conditions in a highly dynamic environment. Our industry is constantly evolving. So professional exchange, reliable partnerships, and strategic impulses are essential.

ver.di's online resources offer just that: advice, training, and networking opportunities for works council members, staff representatives, and representation of young employees in IT companies. Together, we want to discuss strategies for good working conditions and sustainable policies in our sector. For two hours every two months, we will address any topic you want to talk about, combining professional expertise and in-depth analysis. If needed, we will bring in consultants, industry specialists, or b+b seminar resources for additional guidance.



**Information and registration**  
[ikt.verdi.de/themen/  
techbranche](https://ikt.verdi.de/themen/techbranche)

**Please note:** Participants can claim a leave of absence under Germany's Works Constitution Act (§ 37.2 BetrVG.) Costs will be covered by ver.di.

We look forward to seeing you!

ICT Specialist Group (ver.di Division A), ver.di b+b, and IT- and Data Protection Consultancy Marcel Mudrich



**Follow us!**  
[#verdiIKT](#)  
[#wirsindverdiIKT](#)  
[@verdiikt](#)